

# CONSEIL D'ADMINISTRATION

## COMPTE RENDU

Date de la réunion: 30 mai 2024 - 20H30 (visio TEAMS)

### PARTICIPANTS

Fabrice LIEVRE (Président AS), Thibault VANDROT (Vice-Président), Patrice BOURDON (Secrétaire), Alexandre APPERT (Trésorier), Jean-Jacques GIRARD (consultant), Olivier BOURLIER (membre), Alexandre JACQUINOT (membre), Marc HERAIL (membre), Briec DROGOU (membre), Benoît (membre).

### EXCUSE(S)

François-Xavier DROGOU (membre)

### ORDRE DU JOUR

- Mondial 2024: point sur les participants et tenues équipages
- National 2024: point sur préparation
- Point sur les adhésions, vie de l'association
- Point sur le budget
- Manifestations 2024/2025, la vie du Forum
- Le fonctionnement du CA
- Point sur la communication
- Divers

### COMPTE RENDU

En préambule, le Président prend la parole et fait part de sa satisfaction à constater que l'association est régulièrement sollicitée sur de nombreux sujets, très variés et parfois depuis l'étranger (Russie, Brésil). Ces nombreuses sollicitations montrent tout l'intérêt porté au Vaurien et à notre association.

### **Point N°1: Mondial 2024: point sur les participants et tenues équipages**

**Rappel: le 62ème championnat du monde Vaurien 2024 se tiendra en Slovaquie, du 13-19 Juillet, Liptovská Mara (Slovaquie).**

**A ce stade, 4 équipages français sont pressentis pour participer mais ce nombre peut encore évoluer. Comme chaque année, l'association prendra à sa charge les tenues "officielles" des équipages français.**

### **Point N°2: National 2024: point sur la préparation**

**Olivier, qui assure le lien localement avec le Club hôte (CN Roscanvel) indique:**

- Les dates du 14 et 15 septembre 2024 sont confirmées**
- Du côté du club, le comité de course est formé.**
- S'agissant du programme du WE, c'est un format type "Quiberon 2022" qui a été retenu. Une réunion de préparation se tiendra au CN Roscanvel le 14/06. L'Avis de course et le programme seront publiés et transmis dans la semaine suivante.**

**La question de faire venir au National des Vauriens "des hangars" est évoquée. La discussion porte sur le positionnement de l'ASV quant à la nécessité d'être adhérent de l'association pour pouvoir participer à l'événement. L'idée est de favoriser la venue d'éventuels nouveaux navigants/adhérents en limitant les frais liés à une première rencontre avec l'association.**

**Après discussion, il est acté que, pour des navigants qui viendraient participer pour la première fois, l'adhésion 2024 à l'association serait offerte.**

**S'agissant de l'affiche de l'événement, à la suite des remontées du Club, Alexandre procédera à quelques retouches.**

### **Point N°3: point sur les adhésions, vie de l'association**

#### **Les adhésions**

**Patrice, secrétaire, indique qu'à la fin mai, le nombre d'adhérents est de 51.**

**Le nombre d'adhérents augmente traditionnellement au moment du National; les "retardataires" formalisant souvent leur adhésion à cette occasion.**

**A la fin 2023, le nombre d'adhérents était de +/- 80.**

**Il est acté qu'un rappel de cotisation sera réalisé.**

### Don d'un bateau à l'association

Patrice indique que l'association a été sollicitée par un particulier connu de l'ASV qui souhaite faire don d'un Vaurien FACCENDA. Comme cela s'est déjà pratiqué, l'idée de proposer ensuite le bateau à la revente aux adhérents de l'ASV, au profit de l'association, est évoquée.

Il est acté qu'un représentant de l'association ira voir le bateau.

### Stock boutique

Patrice informe le CA que les stocks de la boutique sont bas et que certains produits (tee-shirt) ne sont plus disponibles.

Il est acté que des réapprovisionnements seront effectués.

### Vente de plans

Le CA évoque la vente des plans pour l'auto-construction d'un bateau. Les sollicitations sont régulières. L'envoi des plans n'est pas simple et coûteux.

Il est acté qu'une réflexion sera menée sur le prix de vente des plans.

### Point N°4: point sur le budget

Alexandre fait le point en présentant d'un côté, les recettes et dépenses prévues pour l'année 2024, et de l'autre, les dépenses et recettes réalisées à ce stade de l'année.

Les réalisations sont conformes aux prévisions. Le léger manque constaté sur les recettes liées aux adhésions annuelles devait se combler à la faveur du rappel de cotisation qui sera réalisé.

Le CA prend acte des éléments.

### Point N°5: Manifestations 2024/2025, la vie du Forum

#### Les Moutiers 2024

Thibault indique qu'il ne dispose toujours pas des éléments concernant Les Moutiers 2024 et que, pour cette raison, il n'est pas en mesure de communiquer sur le site ou sur facebook.

Fabrice transmet les éléments au plus vite.

Le CA prend acte.

#### National 2025

**Thibault indique que le Yacht Club de LA BAULE est volontaire pour accueillir le National 2025. Les dates ne sont pas arrêtées mais la période retenue serait celle habituelle: Première quinzaine de septembre.**

**Il est acté que la National 2025 se tiendra à LA BAULE.**

#### **Point N°5: le fonctionnement du CA**

**Fabrice fait part de ses souhaits en matière de fonctionnement du CA.**

**Il propose à minima 3 réunions par an: début de saison, Mondial vaurien et National Vaurien.**

**Alexandre propose de prévoir également une réunion en fin d'année pour faire "un bilan" et évoquer les projets de l'année suivante.**

**Ces réunions se tiendront en Visio.**

**Fabrice indique qu'il souhaite également que les comptes rendus de CA soient établis et diffusés aux adhérents.**

**Le CA prend acte du planning proposé et la diffusion des comptes rendus en indiquant que celui-ci pourra toutefois se réunir exceptionnellement en cas de besoin particulier.**

#### **Point N°6: point sur la communication**

**Fabrice rappelle que la communication est essentielle pour l'association et indique qu'il souhaite mettre en place un moyen de faciliter la diffusion "multicanaux" des informations.**

**L'ensemble du CA est conscient de la nécessité de bien communiquer mais, comme déjà souvent évoqué par le passé, rappelle la difficulté à trouver/récupérer des contenus et à mobiliser des rédacteurs pour produire les articles.**

**Le CA prend acte de l'acquisition par l'association d'une licence "CANVA", outil média permettant de faciliter/optimiser la communication.**

#### **Point N°7: questions diverses.**

**Néant.**

#### **Fin de la réunion**

**22H30: Fabrice et les membres du CA, considérant que l'ensemble des points d'actualité ont été évoqués, décident de clore la réunion.**

